

Note de service

- Destinataires :** Médecins, gestionnaires et l'ensemble du personnel de l'HMR et de l'HSCO
- Expéditeurs :** Isabelle Tremblay, Coordonnatrice clinico- administrative
Dr Xavier Marchand-Sénécal Microbiologiste-Infectiologie
Coordination de la prévention et contrôle des infections
- Date :** 27 juin 2024
- Objet :** Arrêt des dépistages administratifs pour la recherche de la COVID-19
- **Hôpital Maisonneuve-Rosemont (HMR)**
 - **Hôpital Santal Cabrini Ospedale (HSCO)**

Bonjour,

Voici une nouvelle recommandation à appliquer dès maintenant concernant **le dépistage administratif pour la COVID-19 pour les usagers asymptomatiques** :

- Arrêt du dépistage administratif à l'urgence et lors d'admission sur les unités de soins;
- Arrêt du dépistage administratif pour les usagers en préopératoire et pré-procédure.

Exceptions :

Les prélèvements administratifs se poursuivent pour les usagers qui seront admis sur **les unités de l'Institut Universitaire d'Hémo-Oncologie et de Thérapie Cellulaire (IUHOTC)** ainsi que pour les usagers admis au 6A, soit **l'unité de greffe rénale**.

Les prélèvements pour la recherche du SRAS-CoV-2 demeurent disponibles pour les usagers présentant des symptômes compatibles à la COVID-19.

Merci de votre collaboration

